

Le 3 octobre 2022, des élèves de 4e du collège Costa-Gavras, ont visité les locaux de la rédaction Ouest-France, au Mans. L'objectif de cette sortie était de découvrir le métier de journaliste, par rapport au projet de classe presse de l'établissement.

Madame Karcz, professeur d'Anglais, a proposé aux élèves de 4eD du collège Costa-Gavras de découvrir l'organisation d'une rédaction journalistique. La classe s'est rendue dans les locaux du journal Ouest-France, au Mans. Arrivé sur les lieux après un trajet en tram, le groupe a été accueilli par Emmanuel Charlot, le rédacteur en chef. Il a raconté aux élèves les origines de la création de Ouest-France, la première publication du journal et les étapes pour devenir journaliste.



La classe a pu poser une dizaine de questions sur l'orientation, le salaire, les avantages et inconvénients, les rôles de chacun au sein de la rédaction, une journée-type et les horaires de travail des différents collaborateurs et collaboratrices. « **Certains journalistes peuvent**

être correspondants à l'étranger », a expliqué Monsieur Charlot aux élèves à l'écoute.

« Nous avons reçu beaucoup d'informations, mais cette visite a été intéressante car elle nous a permis d'apprendre les différents aspects du métier de journaliste. Nous avons aussi découvert toute la chaîne de fabrication d'un journal, de la rédaction des articles à sa distribution dans les kiosques et les boîtes aux lettres » (La classe de 4D)

Les élèves ont notamment pu découvrir les différents espaces de travail de la rédaction Ouest-France.

Article réalisé par la classe de 4D du collège Costa-Gavras.

Crédit photos : J. Karcz.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)